

REMERCIEMENTS

Réconfortée par vos innombrables témoignages de sympathie et d'affection
reçus lors du décès de

Monsieur Raymond Louis VERNEZ

sa famille vous remercie très sincèrement du soutien que vous lui avez apporté
par votre présence, vos messages, vos fleurs ou vos dons. Elle vous prie de
trouver ici l'expression de sa profonde reconnaissance.

Nos remerciements au personnel de l'EMS & Résidence Les Palmiers
à Montreux, pour leur immense dévouement et leur profonde gentillesse ainsi
qu'à M. Elliott Huguenin, fondateur de Ailleurs Pompes Funèbres à Vevey, pour
sa grande disponibilité et humanité.